



Die „Albert Singers“ versprühten trotz der niedrigen Temperaturen im Rathauspark gute Laune. ■ Fotos: F. Zacharias

Für Musik hält der Regen inne

MGV Oberbrügge-Ehringhausen und „The Albert Singers“ gestalten Frühkonzert. Mehr als 100 Zuhörer im Park

HALVER ■ Hartmut Clever hatte es bei seiner Begrüßung prophezeit: Erst gegen 13 Uhr, so die Einschätzung des Vize-Chorleiters vom MGV Oberbrügge-Ehringhausen, sollten sich die Himmelsschleusen öffnen. Bis dahin gewährleistete Clever den mehr als 100 Besuchern des dritten Frühkonzerts im

Rathauspark trockene Füße und verwöhnte Ohren – und er hielt sein Versprechen. Wenige Minuten nachdem die Sängerinnen und Sänger des MGV und der „Albert Singers“ ihre letzten Stücke präsentiert hatten, begann es in Strömen zu regnen. Den Zuhörern des gestrigen Konzerts war dies freilich egal:

Sie hatten knapp 75 Minuten einer musikalischen Weltreise hinter sich – und die stimmkräftigen „Reiseführer“ wurden denn auch mit lang anhaltendem Applaus belohnt.

Schließlich boten der MGV Oberbrügge-Ehringhausen und die „Albert Singers“ unter der Leitung von Albert Göken eine breite Palette eingängiger Hits, die so manchen Besucher im Rathauspark zum Mitsingen animierten. Mit Titeln wie „Der Lindenbaum“, „Zwölf Römer“, „Im Abendrot“ oder „Ein Bier“ bewies der Männergesangsverein sein Können. Dabei erhielt Werner Clever für sein Solo zu „My Lord, what a morning“ einen Extra-Applaus. Gospel-Klassiker wie „Amazing Grace“, „Down by the Riverside“ oder „Kumbaya My Lord“ zählten indes zum Repertoire der „Albert Singers“, die – trotz des kühlen und teils starken Windes – gute Laune versprühten. ■ zach



Immer im Takt: Albert Göken, musikalischer Leiter der beiden gestern aktiven Ensembles, in seinem Element.



Auch der MGV Oberbrügge-Ehringhausen sorgte für ein abwechslungsreiches musikalisches Programm beim dritten Frühkonzert des Jahres.



Mehr als 100 Zuhörer lauschten den Klängen der beiden Chöre und belohnten die Sängerinnen und Sänger nach knapp 75 Minuten mit viel Applaus.



Voller Elan gaben die Sänger des MGV Oberbrügge-Ehringhausen auf der Bühne im Rathauspark ihr Repertoire zum Besten.